

SOCIÉTÉ

Un loisir tueur: la cigarette

La cigarette est la 2^{ème} plus grande cause mortelle. Environ 650 millions de personnes vont mourir à cause de la cigarette. Elle est composée de : l' Acétaldéhyde, Acroléine, Acétone, Naphtylamine, Méthanol, Pyrène, Diméthylnitrosamine, Naphtalène, Nicotine, Cadmium, Monoxyde de carbone, Benzopyrène, chlorure de vinyle, Mercure, acide, Cyanhydrique, Toluidine, ammoniac; uréthane, toluène, arsenic, dibenzacridine, phénol, britane, polonium210, styrène, ddt; goudrons, plomb. La cigarette contient à peu près 30 produits, la fumée en contient plus de 4000 (chimiques) dont 50 sont cancérigènes. Il y a plus de 4 millions de décès par an dans le monde. Selon certaines études, il y a 6 minutes de vie gagnée sur une cigarette non fumée. Le tabac est le premier facteur de risque des cancers et des maladies cardiovasculaires et respiratoires (un cancer sur 3 est provoqué par le tabagisme). La cigarette a été inventée vers 1850 et ne devient « produit de consommation courante » qu'au 20^{ème} siècle. FUMER TUE



La violence envers les femmes



Les coutumes: quelle richesse !

Au Japon les coutumes ne sont pas les mêmes qu'en France. Il n'y a pas les mêmes prénoms, je vous en donne deux comme exemple : Yoko et Kaisu. Il n'y a pas les mêmes sports comme le Kendo. Il n'y a pas les mêmes repas car au Japon on boit du thé avec tous les plats, le poisson est souvent mangé cru avec du riz, les baguettes s'appellent les Hashi.

En Chine, les coutumes ne sont pas les mêmes non plus comme le prénom Lanshin qui n'est pas français, les villes non plus ne sont pas les mêmes comme Shangaï. On ne mange pas pareil.

En Inde rien n'est pareil comme les prénoms Mairiska et Taroun et les villes : New Delhi et Bénarès. Les repas ne sont pas les mêmes.

Quelle richesse !!!

La violence envers les femmes, un fléau qui nous concerne tous.

La violence envers les femmes est en pleine expansion. De nombreux pays à travers le monde sont concernés. Les femmes sont battues, violées pour trois fois rien . Une femme a été *lapidée* pour ses idées. Tout ces crimes ne sont pas punis, cela est révoltant. En France cette violence sur les femmes est punie par la loi. Selon ces chiffres 166 femmes sont victimes de violence conjugale (chiffre de 2007 en hausse de 30% par rapport à 2006). En 2006, 137 femmes sont décédées sous les coups de leurs conjoints. 410 000 femmes ont déclaré avoir été victimes de violence, 130 000 femmes victimes de viol. Au début, dans le cas classique, le mari commence en donnant une gifle à sa femme. Très vite, il s'excuse et lui dit qu'il ne recommencera pas. Un mari qui frappe sa femme la frappera toujours. Cela ne se termine pas toujours bien. Aujourd'hui beaucoup de femmes n'osent pas porter plainte contre leur mari pour violence conjugale. En cas de violence conjugale contacter le 39-19.

Lexique :

lapider : lancer des pierres à mort.